

Jetzt bleibe ich immer bei dir, und du hältst mich bei deiner Hand.
Du führst mich nach deinem Plan und nimmst mich am Ende in Ehren auf.
Psalm 73, 23–24

Unfassbar und unerwartet verliess uns mein geliebter Ehemann, unser liebevoller Vater,
Schwiegervater, Grossvater, Schwiegersohn, Bruder, Schwager, Götti und Freund

Hans Gerber

3. August 1942 bis 18. Oktober 2017

Kurz nach seinem 75. Geburtstag, an einem sonnigen Herbsttag, holte ihn Jesus Christus bei seiner Arbeit im Garten zu sich nach Hause.

Dankbar für die Zeit mit Dir und für alle Liebe, die Du uns geschenkt hast, nehmen wir tieftraurig Abschied von Dir.

Wir vermissen Dich sehr!
Maya Gerber-Hungerbühler
Christian und Regula Gerber-Graf mit Kindern
Rahel und Walter Bonato-Gerber mit Kindern
Esther und Maik Winteler-Gerber mit Kindern
Judith Gerber und Marcel Eichmann
Margrit Gerber-Hirzel
Vreni und Fredi Pfister-Gerber
Elisabeth Gerber und Jürg Staub
Peter und Susanne Gerber-Isliker
Emmi Hungerbühler
Verwandte

Wir nehmen Abschied am Freitag, 27. Oktober 2017 um 14.30 Uhr in der ref. Kirche in Fehraltorf.
Abschied am Grab im engsten Familienkreis.

Anstelle von Blumen darf man gerne für späteren Grabschmuck oder an die Stiftung Helimission,
Bleichi 2, 9043 Trogen, PC-Konto 90-1142-1, Vermerk: Hans Gerber, spenden.

Traueradresse: Maya Gerber, Burghof 1, 8320 Fehraltorf